

¿Quién asesinó al líder comunitario Jair Cortés?

Mientras las autoridades avanzan en la investigación que busca identificar a los responsables del asesinato de siete campesinos acribillados el 5 de octubre durante protestas por la erradicación manual forzada en zona rural de Tumaco, otro crimen enlutó ayer a ese municipio nariñense tras confirmarse que José Jair Cortés Godoy, vocal de la Junta de Gobierno del Consejo

Comunitario Alto Mira y Frontera, cayó a manos de los violentos. Se desconocen los detalles de este crimen.

Según Blu Radio, Cortés Godoy gozaba de la seguridad brindada por la Unidad Nacional de Protección (UNP). La Oficina de la ONU para los Derechos Humanos repudió el homicidio de Cortés, “a quien conocíamos

por su labor”, y añadió que le harán seguimiento al caso.

El 8 de octubre, la Defensoría del Pueblo le había pedido a la UNP realizar los estudios de riesgos de los líderes comunales y autoridades étnicas que estén en condición de amenazados e implementar planes y medidas de protección individual y colectivas.

